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Présences  

Bureau 

Alexandre	Armada	Aladid,	Adrijan	Selitaj,	Laure	Huysecom,	Clémence	Maire,	Frédéric	Lardet,	Tess	
Meyer 

Participant·exs	 

Thibault	Leuthold,	Audrey	de	Huu,	Loïc	Morard,	Xena	Tonossi,	Alessio	Poloni,	Luca	Eiholzer,	Yaëlle	
Stampbach,	Marc	Abetel,	Christophe	Reis,	Noémie	Lorenzi,	Sara	Kurtfeld,	Ian	Bonhôte,	Maël	Laluc,	
Gaia	Pilinini,	Valentin	Tanniger,	Tibor	Talas,	Ofélie	Rosselet 

Excusé·exs 

Lucie	Noverraz,	Stéphanie	Virnot,	Lucas	Nicollier,	Léa	Rodari 

Absent·exs  

	 

1. Tour de table si nouveau·elle·x·s 
Gaïa Pilinini, Ofélie Rosselet, Maël Laluc, Marc Abetel, Sarah Kurtfled, Ian Bonhôte 

2. Élection de scrutateur·ice·x 
Clémence et Chris se proposent. 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Aucune opposition. 

4. Adoption du PV de l’AG du 24 juin 2022 
Oui : 14 

Abstentions : 7 

5. Communications du comité 
Les coprèz expliquent rapidement les buts de l’AEGE aux nouveaux-elles.  

Démissions : Tibor Talas, Anthony Varaillon-Divanis, Marianne Viollot, Romain Götz, Léa Bovay,Léa 
Rodari et (démission à temps partiel).  Il serait une bonne idée d’offrir à Léa B. et Romain un petit 
qqchose pour leur contribution à l’association. � 19 oui, 2 abstentions. 

On a reçu un mail de Magali concernant les différents conseils de l’uni, l’AEGE peut faire de la pub 
à ce titre (postes: 1 place au conseil de faculté, une place au conseil de l’uni, un suppléant géo pour 
le conseil de l’école, suppléant sciences de l’environnement, commision de mobilité, ...) La 
commission de mobilité est constituée de profs et étudiants qui évaluent les demandes d’échange. 
Ces conseils n’ont pas lieu chaque semaine et cela ne prend pas trop de travail. Laure en cours de 
réflexion, Alex intéressé pour le conseil de faculté, mais attention à ne pas surreprésenter la géo 
physique. 

 
PROCHAIN COMITE 

Proposition de poursuivre en conservant le mardi midi, car les horaires ne changent pas.  

à 15 oui, 1 non, 4 abstentions.  Les comités seront toujours le mardi midi, dans la salle 4899 qui 
est très belle.  
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Note sur les comités: bonne idée de garder le fait de faire quelques comités avant de pouvoir 
entrer dans l’AEGE comme ca les membres de l’asso peuvent se faire une idée de la personne 

 

FONCTIONNEMENT DU BUREAU 

Ne pas hésiter à venir dans le bureau, mais priorité aux personnes qui travaillent dans un groupe de 
projet pour l’AEGE.  

Nota bene : ne pas hésiter à nettoyer le bureau, ainsi qu’à payer nos trucs. Proposition : Des personnes 
hors comité peuvent venir boire un café ou réviser au bureau ?  

à Finalement pas de vote car cela serait trop formel. Officieusement, on peut ramener quelqu’un 
boire un café, dans la mesure du raisonnables. 

6. Budget 
 
Prévision des comptes pour l’année.  

Avoirs disponibles : 3997.76 CHF.  Ne pas hésiter à dépenser (selon Lucien et Enéa), mais les co-13 
recommandent de rester dans ces eaux-là.  

On devra voter combien on fait payer le souper de Noël selon le résultat du souper de la rentrée. Cafés, 
certaines personnes ne paient pas leur dette avant l’été, donc mini pertes.  

Kanski : positif, mais on se base sur quelques belles années, ceci est assez aléatoire.  On ne compte pas 
sur le fait de faire du bénéfice avec. L’année passée, pas de Géo’s night à Zelig, bien de la mettre dans 
le budget mais pas sûr qu’elle soit gardée. Pulls : peuvent ramener de l’argent, au moins 500.- (déjà 
mis dans le budget).  

Journée des métiers : -2700.- à cause de l’apéro. Proposition : faire ailleurs qu’à Géopo la journée des 
métiers, afin de gagner de l’argent. On peut se faire de l’argent par contre en profitant des subventions 
pour payer l’apéro.  

Fête des Bachelor: organisée par le Décanat 

Kanski : facture de 3600.- sans la taxe de séjour qui arrive, donc garder de la marge.  

 
Vote : 18 oui, 4 abstentions.  

Proposition : être raisonnable sur les premiers évènements afin de pouvoir garantir d’être bien pour 
la suite ? On ne sait pas combien valent les workchopes, mais sur l’idée oui.  

Année dernière : perte d’environ 1000.- certes avec peu de workchopes à disposition.  

àAugmenter la visibilité (affiches, insta etc… ) 

 
 
7. Élection des membres de l’Organe de vérification des comptes 
 
Lucien Merone (ex-trésorier) est proposé, le bureau était ok. Il a fait son Bachelor en Sc. 
de l’environnement. Vote :  Lucien est d’accord, ainsi que l’AEGE () 

à Vote oui à l’unanimité 
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8. Plan d’activité 
Tout est dispo sur les google sheet, compléter les pages systématiquement pour simplifier les 
choses pour les supers resp  

Pas très compliqué de rentrer dans un GP, bcp d’infos sont dispos, c’est pas que les membres du 
GP qui font tout, le comité doit aussi aider chacal 

 
8.1. Soirée à la cave du bleu lézard 

Pangea et AEGE et un collectif de Morges – soirée ouverte à tout le monde jeudi 20 octobre (plus que 
120 personnes possible), prélocs à 5.-, jusqu’à 200.- vente préloc – division entre les deux asso, 50/50 
entre cave et pangea/aege, possibilité de continuer si ça marche bien (autre soirée 4 novembre ?) – 
vendre prélocs et faire promo  

acceptation dans plan d’activité de l’asso oui : 21, 1 abstention 

 
8.2. parrmarrainage 

Programme bien lancé, tout le monde a reçu les belles instructions de Loïc, la plupart ont reçu bcp de 
réponses – mail type transmis aux parrmarraine avec bcp plus de réponses que les années passées 

 
- Ballades découvertes du campus 

 

8.3. Géobalade 1 

Léa R. avec randolade 

Chaque géobalade peut être un projet ! GP se créent sans soucis durant l’année, possibilité de 
reprendre la balade organisée pour Moiry qui n’a pas pu avoir lieu avec le COVID 

 
8.4. Souper de la rentrée  

Loic et Adrijan 

 
8.5. Souper de noël 

1er décembre 

Luca comme resp  

 
8.6. Soirée à la cave du bleu lézard 

Pangea et AEGE et un collectif de Morges – soirée ouverte à tout le monde jeudi 20 octobre, 
prélocs à 5.-, jusqu’à 200.- vente préloc – division entre les deux asso, 50/50 entre cave et 
pangea/aege, possibilité de continuer si ça marche bien  

acceptation dans plan d’activité de l’asso oui :  
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8.7. Inscription à une équipe coupe de noel geneve – course dans le lac déguisé 

 
8.8. Journée des métiers 

9 novembre entre 16:15 et 19:00 – Léa R. cheffe gp 

Pangea cherche des intervenants pour Géologie 

 
8.9. Récolte d’habits 

Contacter la maraude pour connaître le type d’habits, envoyer un mail aux étudiants avec le type 
d’habits précis et faire des perma au bureau pour récolter les habits 

Co-resp : Audrey, Alex, - avec Xéna et chris 

 
8.10. Kanski le retourrrr 

Chalet de Verco - Bus, sono, bouffe 

Gp pour l’orga du camp, après les personnes membres du camp auront des resp (tout le monde 
nettoie pas que le comité) mais pour faire police, orga et aider  

Resp : val  

 
8.11. Geo’s night 

D’abord contacter zelig car galere t’as vu  

 
8.12. UNILIVE 

Uniquement pour le fun de se faire défoncer, pour donner de la visibilité à l’asso mais les gens 
s’en foutent 

Niveau orga : planning qui vient quand, 2-3 rdv avant pour organiser 

Resp : chris <3 

2 Resp de bar : adrij et Alex (à voir)  

resp approvisionement :  

11 personnes derrière le bar en plus !!! sinon c’est la muerte 

 
8.13. Tournoi de Jass 

Resp thibault et Steph – en faire un par semestre parce que c’est fun 

 
8.14. Apéro orientation 

Pour les 1e années pour les aider à décider leur orientation – avec apéro devant Géopo pour 
discuter avec les gens, date à définir après la rentrée en Janvier (un peu tard) ou en décembre 
(moment ou ils vont s’orienter) – à définir 
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Resp : tibor supervisé de Val, sous la couverture d’Alex comme resp « officiel » 

 
8.15. Patchs/pulls 

Demander à Kooka s’il veut continuer les pulls avant de prévoir, idée de vendre les pulls aux 
premiers arrivés aux workchopes et souper de la rentrée 50.-  

2 pulls tirés au sort à donner au 1e  

resp : Luca si ça à lieu 

 
8.16. Journée découverte  

7-8 décembre 2022 entre 10:00 et 13:00, l’asso aura un stand pour ces deux jours 

aege tient un stand pour présenter l’asso et répondre aux questions 

reps laure  

 
8.17. joutes sportives 

resp : Clém 

 
8.18. Irrégulier 

Journal étudiant de la fac avec articles/blagues/mots-croisés, Zelig est d’accord d’héberger les 
exemplaires papier, édition de la rentrée en cours 

 
8.19. Bourse aux livres 

En septembre et février, envoyer mail et faire perma au bureau, au nom de chris sur le bon coin 
� faire de la pub pour ça !! 

 
8.20. Workchopes  

Tout le comité doit aider  

On a les dates, LAB et SSP font les workchopes avec nous, voir quelles dates on veut pas, faire un 
workchope par semaine donc 3 ce semestre 

Resp : Val et Alex  

 
8.21. Maison durabilité 

Léa intervenante, séminaire – est-ce qu’on relaie les infos de la maison ? ou est-ce qu’on 
s’investit plus avec ? rediscuter au comité et surtout avec léa et qlq de la maison durabilité  
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8.22. FAE 

Une fois par mois, l’asso à deux sièges/voix, bien d’avoir une personne fixe pour un suivi, séances 
pas régulières 

Chris ok, Luca en réserve réserve 

8.23. Réseaux sociaux 

Et communication/affiches des événements pour être plus impliqués dans la com, répondre aux 
messages, plus de story pour informer les gens des workchopes et événements, présentation des 
membres du bureau 

Mettre en lien avec le site pour rediriger sur le site où c’est plus détaillé et informer de la 
disponibilité des infos 

Ecrire un mail en début d’année pour informer les gens que le site se met à jour – avec le lien � 
faire un mail avec compression d’infos pour dire que tout se met à jour sur le site, ajouter le lien 
du site internet à chaque mail à la fin du mail 

 
8.24. Nettoyage  

Resp alex 

Resp : café (nettoyer machine, acheter grains et détartrer) - Chris 

8.25. Géobaignade 

Thibault y es souvent 

 
8.26. Livre d’or AEGE 

 
avoir chaque année 2 pages pour souvenir (photos, signatures et petits messages) 

Co-prez resp 

9. Divers 
 

RTS 

Cherche	des	témoins	par	rapport	à	la	précarité	pour	interview,	faire	une	pub	sur	insta	?	faire	
une	story	pour	partager	l’info	et	bene	pas	d’opposition 

 
Apéro	ISTE 

Pour	que	l’aege	organise	5	apéros	pour	des	séminaires	dans	semestre 

Personne	est	chaud	parce	que	wtf,	dire	que	c’est	pas	notre	priorité	par	mail	 

 
Collaboration	avec	d’autres	assos 

Adrij	:	cool	de	faire	des	projets	avec	d’autres	fac,	dommage	que	l’AEGE	ne	soit	pas	dans	l’orga	
avec	les	autres	projets/soirées	comme	bal	de	la	rentrée	(bio,	droit,	HEC,	SSP)	et	bal	de	noël 
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Val	:	cool,	pas	le	meilleur	moyen	de	réunir	les	gens	de	gse,	beaucoup	de	boulot	aussi	parce	
que	les	autres	assos	sont	bcp	plus	grandes,	est-ce	qu’on	peut	juste	participer	et	transmettre	
l’info	à	nos	étudiants 

Thibault	:	voir	ce	que	ça	représente	niveau	investissement 

Noémie	:	Collaborer	avec	d’autres	plus	petites	comme	pangea 

Chris	:	projet	pilote	?	pour	voir	comment	ça	se	passe	 

 
Idée	grignotage 

Cool	d’avoir	qqch	à	manger	dans	le	bureau	(contre	argent	et	SAIN	pour	pas	tomber	dans	
addiction	au	sucre),	si	ca	se	fait	trouver	équilibre	entre	remplissage	et	mangeage 

 
Déménagement	Xéna 

Utiliser	le	bus	loué	pour	le	souper	de	la	rentrée	pour	déplacer	son	lit	please,	regarder	les	km	
pas	que	l’aege	paie	 

 
Et	allons	boire	des	binchs	!	

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

Lausanne, le 26 Septembre 2022, Tess Meyer et Frédéric Lardet, Fin du comité à 19 :30 


